Este martes 6 de mayo, el Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), en el Teatro Principal de Caracas, convertido en paraninfo del Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón", llevó a cabo el Acto de Grado de la VII cohorte de Especialistas en Medicina General Integral (MGI), constituida por 129 médicos y médicas, venezolanos y extranjeros, egresados en el año 2011 de la Escuela Latinoamericana de Medicina de Cuba, integrantes del Batallón 51, creado por los Comandantes Hugo Chávez y Fidel Castro.

El Postgrado en MGI constituye uno de los esfuerzos emprendidos por la Revolución Bolivariana para formar auténticos servidores públicos del área de la salud, copartícipes de los procesos de construcción de una nueva institucionalidad y sociedad, que respondan al imperativo constitucional de garantizar la salud como derecho social fundamental y contribuyan a la creación y consolidación del Sistema Público Nacional de Salud (SPNS), porque: "este posgrado integral, posgrado revolucionario, posgrado socialista, posgrado bolivariano, ... es mucho más que medicina...", como lo señaló el Comandante Chávez.

Estuvieron presidiendo el acto, el Ministro del Poder Popular para la Salud, Francisco Armada; jefe de la Misión Medica Cubana en Venezuela, Roberto González; director General de Investigación y Docencia del MPPS, Domingo Khan; coordinador Nacional de Medicina General Integral, Oscar Feo; directora Ejecutiva del Instituto de Altos Estudios Dr. Arnoldo Gabaldón, Tulia Hernández; Director de postgrado del IAE, Benny Suarez; y el Coordinador Nacional del Posgrado de MGI del IAE, Julián Díaz.

En este sentido, el Ministro Armada dirigió su discurso a todos los graduandos, haciendo énfasis en el compromiso que tienen estos nuevos especialistas con el pueblo venezolano y latinoamericano, el cual es para toda la vida: "El compromiso es moral, porque debemos dejar a un lado esos conceptos mercantilistas que se imparten en otras universidades; aquí los sensibilizamos para que sean más humanistas y entregados al servicio de la Patria, a ese pueblo que tanto los necesita, tal como lo soñó el comandante Hugo Chávez".

Por su parte, Roberto González, informó que se siente feliz de poder estar acompañando durante tantos años a este grupo de médicos que hoy se gradúan de especialistas, y habló en nombre de los más de 104 mil cooperantes cubanos, para dar el eterno agradecimiento que sienten hacia Venezuela. "Por más de 10 años se ha compartido la construcción de una idea, en esta inmensa obra, este sueño, y con esto ratificamos el compromiso Sandino asumido en el año 2005".

Por lo tanto, este acto ratifica y fortalece el Compromiso Sandino, asumido por los líderes de la Revolución Cubana y la Revolución Bolivariana en la Ciudad Sandino, Cuba, el 21 de agosto de 2005, de formar médicos y médicas con una visión internacionalista y anti mercantilista de la salud, para satisfacer las necesidades de personal calificado y enfrentar los problemas más importantes y comunes de la salud de nuestros pueblos.

En nombre de los graduandos, se escucharon las palabras de Jacqueline Sánchez Morón, quien hizo un breve historial de la vida de un estudiante de medicina y la entrega que debe existir hacia sus pacientes y a la carrera, donde la vocación de servicio siempre debe

prevalecer, además de mostrarse agradecida con los comandantes Hugo Chávez y Fidel Casto por el título que reciben. "Hoy nos despedimos físicamente compañeros, pero seguiremos unidos de corazón y profesión, porque la lucha por nuestros ideales continúa".

Contribuye con ello, el MPPS a incrementar el número de egresados de distintas profesiones, insertos en el SPNS, para la promoción de calidad de vida y salud, en estrecha articulación del Poder Popular en Salud, en concordancia con el Plan de la Patria y con el pensamiento de nuestro Comandante: "he pedido que se elabore un plan especial de apoyo y fortalecimiento al Batallón 51 que seguirá creciendo además. Y ahora, bueno, con incluso misiones internacionales. Para todo eso debemos estar preparados. Yo estoy muy feliz, porque son ustedes la vanguardia de una nueva era en Venezuela. Ustedes muy bien saben que el capitalismo es salvaje y privatiza la vida, privatiza hasta la muerte, privatiza la salud, le niega la salud al pueblo, le niega la salud preventiva, y más aún la curativa, más bien enferma a los pueblos el capitalismo.... ustedes son médicos para el socialismo, son ustedes muchachos y muchachas constructores del socialismo, ahí, ahí donde están las raíces más profundas de nuestro pueblo." ¡Chávez vive, la lucha sigue!.

FOTOGRAFÍAS





